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臺北市大安區建安國民小學 學年度學生家長會

第三次會員代表大會暨第三次委員會 會議記錄

開會時間： 年 月 日 五 下午六時三〸分

開會地點：本校視聽教室

主 席：李會長 大德先生

司 儀：陳筱珩 小姐

記 錄：陳筱珩 小姐

出席人數： 應到： 人 實到： 含委託書 人

司儀： 學年度第三次會員代表大會暨第三次委員會會議正式開始

主席宣布開會

主席：通過會議議程 鼓掌通過

壹、 主席致詞：再次感謝大家在百忙之中仍抽空來參加這次的代表大會，今

天有幾項議題要討論，歡迎大家提供意見。最近學校推行早鳥計畫，希望學

生們能不遲到準時到校，雖然執行過程中大家都有不同意見，但謝謝爸爸媽

媽們的配合，遲到情形已大幅改善，現只剩少數零星的案例，非常感謝大家

的支持！

貳、 校長致詞：大家晚安！從擔任建安校長以來，與家長們都有不錯的互

動，家長們也都會給學校不同的意見，非常感謝！之前發生內湖事件，造成

大家很大的困擾，學校一直都非常注意校園安全，除了校園安全外，學校也

加強生活輔導與教育，不遲到就是一項加強的部份，先前孩童遲到的比例很

高，經過這陣子的勸導活動，已大幅改善。另外就是冷氣部分，為了將來大

樓工程進行時，能盡量減少噪音和灰塵，學校希望盡可能每班都有冷氣，但

目前仍有 班沒冷氣。 除了家長會籌畫冷氣專款募款外，學校也與各學年

主任討論，希望在 感恩園遊會時，各班可以提撥部分園遊會收入作為冷

氣專款用，希望大家可以共同為冷氣款項努力。

、會務收入及財務支出報告

主席：上學期末家長會已召開委員會報告過上學期末的財務狀況，從上次開

會至今，新增的項目是文宣組家長會訊的印刷支出，不過因本期也拉到不少廣告

收入，所以這部分是有增加的。財務報告每個月都會登在家長會的網頁上，大家

可以自行參考。
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肆、提請通過學校教室裝設冷氣募款案。

主席：上個學年度家長會代表大會曾通過將一般會務金額提撥＄ 到

冷氣專款中的議案，加上原本的專款金額＄ ，現在冷氣專款共

＄ ，不夠支付 台冷氣的費用。故提請大會通過冷氣募款案，

讓孩子們都能有舒適的環境可以上課。

決議： 學年度學校教室裝設冷氣募款案，經大會審議無異議通過，並以

自由樂捐、不定額方式辦理。

主席補充：謝謝代表們的支持！家長會先前有請學校列出冷氣安裝原則，原

則上會先以最靠近工地的班級為優先，再來是由高樓層往低樓層的班級來安裝。

但確切位置要等 月底教育局核定新生班級後，學校會將教室重新分配，屆時就

會有更詳盡的資料。另外也要考量欲裝設冷氣的班級是否已完成電源改善計畫。

這部份就要請學校多努力，免得冷氣款項到位卻沒有電源可搭配使用。

伍、修訂「臺北市大安區建安國民小學學生家長會組織章程」

主席： 第二次會員代表大會暨第一次委員會曾因應班級數減少，

而修訂家長委員會設置委員人數為 人。但考量到每年入學人數均有變動，為

免每年均需修正家長會組織章程中之委員人數，建議依據學校情形修訂彈性之委

員人數，故此次代表大會將依臺北市教育局公布之「臺北市中小學校學生家長會

設置自治條例」來作修訂。

決議：依照教育局「臺北市中小學校學生家長會設置自治條例」來作修訂。

修訂前 修訂後

第九條

家長委員會置委員二〸五人，候補委員

八人，由會員代表大會就會員代表中選

舉組成之。

第九條

家長委員會置委員七至二〸五人，由會

員代表大會就會員代表中選舉組成

之；全校班級數四〸八班以上學校（包

括國小附設幼兒園），每〸班得增置二

人；候補委員為委員人數之三分之一，

由會員代表大會就會員代表中選舉組

成之。
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陸、臨時動議

冷氣使用費

主席：臺北市教育局來函通知，冷氣使用費上要遵照「臺北市公私立國民小學及

國民中學雜費及代辦費收支辦法」的規定，冷氣使用費以學期為單位收取，學校

已裝設冷氣之班級，經班級學生家長會決議，並提經家長委員會或會員代表大會

通過後，提送學校行政會報決議通過，使得收費。

決議：家長會會員代表大會決議冷氣使用費的收取方式將交由各班級學生家長會

自行決議。

在校內使用 產品的規範

主席：上學期最後一次校務會議有項決議案是關於在校內使用 產品的規範。

其實立法院已通過兒少法的修訂，希望兒童們能在合理的時間內使用 產品。

身為家長的我們應該也要負起監督的責任。學校曾擬出一份管理草案，請大家決

議是否需要有這份規範。

家長代表：當初提出這項管理規範需求是因為希望可以透過學校、老師及家長一

同來規範孩子們 產品的使用情形。讓老師在班上執行時能有所依據，減少困

擾。

決議：經投票結果，認為不需要列此項規範的家長代表占多數，決議不訂定規範。

贊成人數： 人

否決人數： 人

廢票： 人

開會人數 人，中途離席 人，故投票人數為 人

家長提案：學校校隊出去比賽時，常發現教練與學生的師生比不高，希望學校

可以多找些專業老師來帶隊。

校長回覆：學校的老師都有自己的專業，有時很難顧到全方位。學校除了請對各

校隊有熱情的老師加入外，也希望有更多有興趣的家長能一同協助。
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